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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 

Lavori Pubblici-Urbanistica 
Comunicazione-Ambiente 

N. 2 ANNO 2024 

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventitre del mese di Gennaio alle ore 17,00 a 
seguito regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è 
riunita nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° 
Commissione consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Aggiornamento della disciplina in materia di trasformazione del diritto di 

superficie e affrancazione dai vincoli convenzionali (ex art. 31, cc 45-50 della 
legge 448/98) a seguito delle modifiche apportate dalla legge n. 51/2022 di 
conversione del D.L. n. 21/2022; 

3. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale 
dei lavori anno 2021. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

4. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2022/2024,ed elenco annuale dei 
lavori anno 2022. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

5. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2023/2025,ed elenco annuale dei 
lavori anno 2023. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

6. Varie ed eventuali. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Assume la presidenza il Presidente Francesca Romano. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Gandolfo, 
Romano, Pioppo, Di Naso, Stella, Cali. 



Risultano altresì presenti il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo e il 
vice Presidente Antonino Iraci Sareri. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
15 del 05.12.2023 approvato con le dovute modifiche e del verbale n. 1 del 
09.01.2024 il quale viene approvato all'unanimità con l'astensione del Consigliere 
Gandolfo. 
Si passa al secondo argomento. 
Partecipa ai lavori il Consigliere comunale Di Leonforte, sono le ore 17,55. 
La seduta procede con un ampio confronto sulla dichiarazione sostitutiva di 
certificazione in merito alla proposta di deliberazione di Consiglio comunale avente 
ad oggetto: Aggiornamento della disciplina in materia di trasformazione del diritto 
di superficie e affrancazione dai vincoli convenzionali (ex art. 31,cc 45-50 della 
legge 448/98) a seguito delle modifiche apportate dalla Legge n. 51/2022 di 
conversione del D.L. n. 21/2022. 
A questo punto, il Presidente Romano comunica che solleciterà i Consiglieri che non 
hanno fatto pervenire la succitata certificazione. 
Si passa allo studio dei punti 3°,4° e 5°. 
In attinenza ai piani annualità 2024, il Consigliere Cali propone quanto segue: 

1. realizzare un parcheggio in piazza Parano; 
2. usufruire dello spazio adibito in parte al posteggio dei mezzi del servizio 

igiene ambientale; 
3. bonificare la zona rimuovendo il superfluo; 
4. utilizzare la quota disponibile dei proventi dal codice della strada; 
5. per le opere pubbliche già inserite nei piani triennali, suggerisce ai Presidenti 

della 4° e 5° Commissione di intervenire con le somme del bilancio comunale. 
Inoltre, consiglia di fissare gli introiti IMU derivanti dai fabbricati ubicati 
fuori dal perimetro urbano in modo tale, da destinare le cifre introitate e 
garantire la viabilità esterna di quanti abitano o si recano nelle seconde case 
posizionate nelle campagne limitrofe; 

6. l' indicazione è quella di iniziare a lavorare con una regolamentazione in tal 
senso. 

Segue un confronto. 
Il Segretario verbalizzante, finito l'orario di lavoro lascia la seduta, sono le ore 
18,30. 
Assume le funzioni verbalizzanti il Consigliere comunale Di Leonforte. 
Sulle proposte sottoposte alla luce dal Consigliere Calì, si registrano i seguenti 
interventi: 



Il Consi 
sig. 

iere comii //, 

il Consigliere Di Naso dice che è necessario ascoltare il Responsabile del Settore, 
dato che l'Ente è in Amministrazione controllata; 
il Presidente Romano, sulla prima proposta, ovvero, la realizzazione e la 
progettazione del parcheggio, sostiene che è basilare sentire l'Amministrazione, si 
associa alla locuzione del Consigliere Di Naso. 
A questo punto, i Consiglieri decidono di trattare i piani triennali in sede di 
Consiglio comunale. 
Si passa al sesto punto all'ordine del giorno. 
Dato atto, che il progetto è in fase di realizzazione, si stabilisce di sospendere la 
discussione. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 18.45 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

sig.r 
residente 

ncesca Romano 
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